



30. Juni 2023

StarClub Neusiedler See: „Wir empfehlen nur die Besten“ Außergewöhnliches Kooperationsmodell feiert Jubiläum

Der StarClub Neusiedler See repräsentiert eine Auswahl der Besten aus der Region. Der Verein bietet mit einer außergewöhnlichen Kooperation seinen handverlesenen Mitgliedern Vermarktungsbühne weit über das Burgenland hinaus. Mit pandemiebedingter einjähriger Verspätung wurde heuer im Rahmen der Generalversammlung das zehnjährige Jubiläum gebührend gefeiert.

Das darf gefeiert werden: „Als StarClub vereinen wir die besten Produzenten feinsten regionaler Kulinarik, Winzer und Gastronomiebetriebe aus der Region Neusiedler See seit nunmehr bereits elf Jahren“, erklärt Klaus Hofmann, Obmann des Vereins StarClub und Geschäftsführer der St. Martins Therme und Lodge. „Die besten zehn Betriebe in den fünf Kategorien Gastronomie, Unterkunft, Kulinarik, Winzer und Kultur & Freizeit zählen zu den ausgewählten Partnerbetrieben. Es sind dies die absolut Besten der Besten in der Region. Unser Ziel ist es, unseren Gästen effizient und nachhaltig Lust auf die Region zu machen.“ Initiiert und gegründet wurde der Verein vor nunmehr elf Jahren durch Obmann Klaus Hofmann, St. Martins Therme & Lodge gemeinsam mit seinen Stellvertretern Josef Salzl, Weingut Salzl Seewinkelhof und Josef Lentsch, Gasthaus zur Dankbarkeit sowie den Vorständen Dietmar Posteiner, Seefestspiele Mörbisch, Alfred Grasits, Hotel Schandl und Harald Sautner, Privatbrauerei Gols.

Die 50 Betriebe bieten ihren Gästen ausschließlich Spitzenleistungen an und stärken sich gegenseitig durch die Vernetzung. Herausragender Qualitäts- und Naturerlebnistourismus stehen im Zentrum des StarClubs. „Die Vernetzung der besten Unternehmen aus der Region und der gemeinsame Außenauftritt bietet unseren Gästen ein breites Kaleidoskop an Genussmomenten“, sind sich die Gründungsmitglieder einig. „All dies findet man beispielsweise in unserem gemeinsamen Webauftritt unter www.starclub.at, auf den Empfehlungsbrettern, in eigenen Leporellos und vielem mehr – sogar ein eigenes Gewinnspiel wird einmal im Jahr veranstaltet.“

Die Komposition der Kategorien bringt ein reichhaltiges, auf die Stärken der Region abgestimmtes Angebot. „Ob an einem Tagesausflug oder während eines längeren



Urlaubsaufenthaltes im Burgenland – der StarClub lädt dazu ein, zu jeder Jahreszeit herausragende Freizeitangebote rund um den Neusiedler See zu entdecken. Wir definieren Kulinarik und Gastlichkeit ganzheitlich. Essen und Trinken ist für uns Qualität, Lebensfreude und Erlebnis. Zu entdecken ist das pannonische Lebensgefühl auf höchstem Niveau“, so die StarClub-Mitglieder.

Die Produzenten feinsten regionaler Kulinarik nutzen das pannonische Klima und die vielen Sonnentage der Region, um Produkte von höchster Qualität und Einzigartigkeit zu erzeugen. Die Vielfalt der burgenländischen Gastfreundschaft zeigt sich in der großen Auswahl hochkarätiger Beherbergungsbetriebe unterschiedlichster Fassung: je nach Vorliebe lässt es sich beispielsweise im familiären Landgasthaus, in einer stilvollen Residenz oder in dem auf Abenteuer und Rückzug ausgerichteten Thermenresort logieren. Ebenso sind die besten Gastronomen im StarClub vereint und sorgen für die Interpretation der pannonischen Küche auf höchstem Niveau. Dazu bringt eine Auswahl der besten Winzer im besonderen Mikroklima und auf den Böden der Region Neusiedler See international prämierte Spitzenweine hervor.

Weitere Informationen unter www.starclub.at

Rückfragen bei:

Zenker & Co Public Relations

PhDr. Andreas Lachner-Zenker, MSc, MBA

Tel.: 0664/ 244 32 42

Mail: info@zenkerundco.at